



Edgar Amador presenta balance de programas sociales en el primer año de gobierno de Sheinbaum

El gobierno destinó más de un billón de pesos en 2025 a elevar el ingreso de los hogares, explicó el Secretario de Hacienda

Por Omar Tinoco Morales



Durante el primer año de la actual administración, la política económica enfocó una parte crucial de sus esfuerzos en fortalecer los programas sociales y en ampliar estrategias dirigidas a la educación, la salud y la vivienda social, aseguró **Edgar Amador, secretario de Hacienda, ante la Cámara de Diputados.**

La mayor parte de estos fondos se destinó a iniciativas como la Beca Universal de Educación Básica Rita Cetina, el programa La Escuela es Nuestra y la Beca Universal de Educación Media Superior Benito Juárez.

Estas acciones buscan no solo aumentar la cobertura educativa sino garantizar la permanencia y mejorar las condiciones de aprendizaje para niños y jóvenes en todo el país, aseguró el funcionario.

El funcionario agregó que el sector salud también experimentó una expansión presupuestaria significativa. Se asignaron 904 mil millones de pesos al Sistema Nacional de Salud, con especial énfasis en la prevención, sin descuidar la atención médica general.

Este presupuesto permitió ampliar la cobertura médica a través de la implementación de programas específicos y la construcción de hospitales y clínicas, asegurando el acceso a servicios sanitarios de calidad para una mayor cantidad de la población.